## "EL DEPORTE NOS UNE" JORNADA DEPORTIVA EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA

El fomento del deporte y la integración de la comunidad del Instituto de Ingeniería, fueron los pilares que dieron vida a la jornada deportiva con el lema "El deporte nos une"; actividad organizada por el Ing. Valente Vázquez Tamayo el pasado 5 de diciembre en el Estadio de Prácticas "Roberto Tapatío Méndez" de Ciudad Universitaria.

Con una atmósfera llena de energía, camaradería y competitividad, los miembros asistentes se unieron en una serie de

desafíos deportivos, tales como carreras de velocidad de 100 y 200 metros, tiros penales, competencia de dominadas, culminando con un apasionante encuentro de fútbol que reunió a equipos conformados por académicos, administrativos, honoristas y estudiantes, quienes demostraron su destreza en el campo de juego.

Este evento, el cual tuvo la participación de alrededor de 30 miembros de la comunidad del IIUNAM, no sólo reflejó el desempeño deportivo de los participantes, sino también el sentido de comunidad y pertenencia entre los asistentes.

Con estas jornadas deportivas se busca promover un estilo de vida activo y saludable, además de reforzar los lazos de quienes forman parte de esta comunidad. Te invitamos a participar en las siguientes actividades que el Instituto de Ingeniería tiene para ti.





